

回覧

遊三町内会 遊三シニア会 だより No.88

R1.5

5月に入り、鯉のぼりが賑やかに泳ぐ季節と思っていたのに、あっという間に5月は通り過ぎてしまいました。例年、鯉のぼりと藤の花が同時に見られる所が、白旗神社です。

今年も、行ってみました。毎年、鯉の数が増えているようです。



- ・4月21日には、町内会の臨時総会を開催しました。

目的は、町内会館の雨どいの修繕並びに1階部分の改修を行なうために、藤沢市からの「施設整備支援交付金」の助成をうける条件として、当町内会の負担も必要であった為、会員の承認を必要としたからです。会員数55に対し、出席者14名と委任状による32名の賛成があり、過半数の賛成が得られたので、市への申請を終えて、6月には着工・完成の予定で進めてまいります。

- ・5月18日には、定例の町内夜間パトロールを松岡防犯担当と鶴海で行いました。

・5月26日は、10時より「やすらぎ荘」にて東部地区ゆめクラブの総会が、参加者84名により開催されました。市長はじめ、議員の方々の祝辞の他、市役所市民相談・消費生活センターの担当者から高齢者が被害を受けている「悪質商法」の実例や予防対策について話を聞きました。

被害を受ける前に、疑問があつたら、市役所内の消費生活センター電話（25）1111、または、直通の（50）3573で相談をして下さいと強調していました。

同日、19時から、町内会の定例総会を行いました。



左は「やすらぎ荘」での東部総会・右は町内会定例総

訃報：鶴海佑子様が5月13日に亡くなり、17日家族葬を執り行いましたのでご連絡致します。合掌。

編集・文責 鶴海